



El próximo 17 de octubre se inaugurarán de manera oficial las actividades que se llevarán a cabo para inaugurar el monumento que se emplazará en homenaje al poeta Pablo de Rokha, en la pasarela Los Escalones de la ciudad comuna costera.

CURICÓ.- El municipio licantén se encuentra coordinando las actividades que se llevarán a cabo para inaugurar el monumento que se emplazará en homenaje al poeta Pablo de Rokha, en la pasarela Los Escalones de la ciudad comuna costera.

Este monumento fue construido por el escultor "Kiko" Calquín y contempla la figura

del poeta nacido en la comuna de Licantén el 17 de octubre de 1894.

El poeta falleció un 10 de septiembre de 1968 cuando decidió auto-eliminarse en su casa de La Reina.

Por todo el legado de este escritor, Premio Nacional de Literatura en 1965, es que el

Dentro de los invitados que se encuentran confirmados se considera Naim Núñez, escritor, crítico de literatura, profesor de la Universidad de Santiago de Chile y autor de la antología del poeta y Fernando Quijodrán, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, entre otros

de Licantén, Héctor Reyes, se encuentran afinando los últimos detalles de lo que será esta inauguración, en la que contemplan la asistencia de destacadas personalidades del mundo artístico y especialmente literario.

"Este es para nosotros un anhelo que tenemos desde hace diez años, por lo que estamos cumpliendo un sueño. Nos encontramos afinando los últimos detalles de la plazoleta que construimos

junto a la pasarela Los Escalones, para instalar en esa zona el monumento a Pablo de Rokha", dijo.

Dentro de los invitados que se encuentran confirmados se considera Naim Núñez, escritor, crítico de literatura, profesor de la Universidad de Santiago de Chile y autor de la antología del poeta y Fernando Quijodrán, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile; los

escritores Paz Molina, Isabel Blanco y Sergio Bueno; José Bulnes, Premio Nacional de Arte y profesor emérito de la Universidad de La Sorbonne, Universidad Católica y Universidad de Chile. Además, se encuentran por confirmar Guillermo Blanco, Raúl Zurita y Miguel Arteche.

#### HOMENAJE

El acto principal de inauguración del monumento a Pablo de Rokha se realizará el día jueves 17 de octubre, en el mismo lugar en el que será instalado. Sin embargo, el alcalde informó que realizarán otras dos actividades con la finalidad de rendir un homenaje de repercusión provincial.

Por ello es que es posible la realización de un homenaje en Curicó, el que aún está siendo coordinado y se dará a conocer oportunamente. El edil hizo extensiva a toda la comunidad la invitación a participar de este homenaje al poeta, que se convierte en un orgullo para los licanténinos.

Maria Elena Millar

## Afinan inauguración de monumento a de Rokha [artículo]

### María Elena Millar

Libros y documentos

#### AUTORÍA

Millar, María Elena

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Afinan inauguración de monumento a de Rokha [artículo] María Elena Millar. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)